
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  
DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 21 MAI 2024 

 
 

 
Participants : 

 

En présentiel : 

 TRAN Philippe, Président 

 SERVENTI Bruno, Vice-président 

 GRAS Mireille, Secrétaire 

 LABOUYRIE Myriam, Trésorière 

 D’HENRY Christophe 

 DURON Lise 

 GARCIA Sébastien 

 GASTON Anaïs 

 SEGHAIRIA Cécile 

 VINCENT Frédéric 

 

Excusé(e)s / absent(e)s : 

 

 STIEVET Nadia, Secrétaire adjointe 

 MILLET Jérôme, Trésorier adjoint 

 BASCOULERGUE Brigitte 

 CROSETTA Maryse 

 DIAZ Christina 

 GARBINO Myriam 

 MATIME Jonathan 

 OLIVIE Benoît 

 OURABAH Karim 

 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 17 h 35 

 

 

Ordre du jour 
 

L’ordre du jour est le suivant : 

 

- Présentation d’un projet intergénérationnel de partage de logements par la Mission Locale 

d’Agen 

- Gestion de l’Amicale : 

 Logiciel de gestion budgétaire et comptable : solution Edenred / autre : Basicompta ou 

solution comptabilité de la MAIF 

 Point sur le tableau de gestion de la billetterie (quid vérification quotas ? Quid si rupture de 

stock). Retour sur le logiciel de billetterie Hiboutik 

 Assurance : proposition de la MAIF 

 Point sur les adhésions 



 Point sur la trésorerie 2024 et points de vigilance éventuels 

- Propositions de partenaires : 

 Amicale française des coureurs de fond : participation à des marathons à l’étranger 

 Groupe La Poste : proposition de vélos de facteurs reconditionnés 

 Proposition de l’agence Havas Voyages 

- Point lancement Garorock 

- Questions diverses. 

 

 

1 - Présentation d’un projet intergénérationnel de partage de logements par la Mission Locale d’Agen 
 

La mission locale d’Agen regroupe l’Agenais, l’Albret et le Confluent.  

C‘est une association loi 1901. Elle est présidée par Monsieur Eric BACCA. 

Elle accompagne les jeunes de 16 / 25 ans dans le cadre de l’insertion locale et professionnelle. Elle propose 

un parcours d’insertion professionnelle comprenant un service logement et un service de santé. 

Elle travaille avec l’ensemble des partenaires locaux du territoire. 

L’idée est un partenariat avec l’association nationale COHABILYS. Pour régler le manque de petits 

logements pour les jeunes et pour l’accueil des jeunes de moins de 30 ans en situation de difficulté pour 

l’accès au logement. 

 

Elle lance un projet d'expérimentation sur la Cohabitation Intergénérationnelle et Solidaire. Elle 

recherche donc des accueillants de plus de 60 ans dans le cadre d’un échange intergénérationnel. 

Elle s’adresse donc à l’amicale pour faire passer l’information auprès de nos adhérents et voir si certains 

seraient intéressés parmi nos retraités (12% des adhérents) ou parmi leurs proches pour accueillir un jeune. 

Elle est donc à la recherche d’une vingtaine de binômes (référent pour l’accueillant et l’accueilli) sur 

l’agglomération agenaise dans un cadre urbain, de préférence, pour faciliter la mobilité des jeunes. 

 

La Mission locale se porte garante des relations entre l’hébergeant et le jeune accueilli. Les conditions de 

logement dont posées par l’hébergeant et il n’y a pas d’obligation d’engagement à loger sur la durée. 

L’hébergeant est libre à tout moment de décider s’il poursuit l’offre d’hébergement.  

 

L’intérêt de cette formule :  

Un tiers de confiance, la Mission locale, entre la personne hébergeante et le locataire 

Un contrat en bonne et due forme 

Pour l’hébergeant : la possibilité de mettre à disposition une partie de logement qui serait devenu trop grand, 

bénéficier de services (courses, compagnie ponctuelle, diverses démarches et services, etc), rompre la 

solitude, apporter une ressource mensuelle, un échange intergénérationnel, 

Pour le locataire hébergé : un accompagnement spécifique par la Mission locale, un hébergement à prix 

modeste, un service rendu, un échange intergénérationnel. 

   

 

La Mission Locale de l'Agenais de l'Albret et du Confluent propose, le 14 juin prochain à 15h, une rencontre 

autour d'une pièce de théâtre "C’est quoi la cohabitation intergénérationnelle" de 45 minutes puis d'un 

temps de débat sur les thèmes du vieillissement de la population, du maintien à domicile, de l'aide aux 

aidants et de la cohabitation intergénérationnelle. 

 
Si vous êtes intéressé par cette proposition pour vous ou vos proches, les contacts nécessaires peuvent être 

obtenus auprès de l’Amicale.  

 

 

2 - Gestion de l’Amicale 
 

 a/ Logiciel de gestion budgétaire et comptable 

 

La solution Edenred serait une solution simplifiant la gestion de la billetterie beaucoup plus simplement. 

Toutefois, celle solution est trop chère pour le budget de l’amicale (plus de 1 000 € par mois). 



D’autres solutions ont été étudiées comme, par exemple, Basicompta mais sa gestion est trop lourde. 

Quant au logiciel Hiboutik, envisagé dans un 1er temps, il s’avère que c’est uniquement pour de la gestion 

de stock. 

 

Une solution sera à l’étude lors d’un prochain CA. 

 

 b/ Point sur le tableau de gestion de la billetterie 

 

Une solution est à l’étude pour faciliter la gestion de la billetterie pour les quotas (le suivi). 

 

 c/ Assurance  

 

Une étude est lancée pour changer d’assureur. L’actuel, MMA, coûte 879 € couvrant la responsabilité civile, 

défense intérêt, dommages aux biens, dommages corporels, protection juridique. En option,  

 

La MAIF (spécialisée pour les associations) propose un contrat qui comprend l’annulation de spectacle, 

voyage, etc., pour 1 329 € / an. 

Des devis vont être sollicités auprès d’autres assureurs dont la MAAF. 

 

 d/ Point sur les adhésions 

 

Au 21 mai, nous étions 620 adhérents. 

A la clôture des inscriptions, nous sommes 650 adhérents. 

 

 e/ Point sur la trésorerie 2024 

 

La subvention départementale de 60 000 € a été versée le 15 mai, ce qui permet d’alléger le fond de réserve, 

mais la situation financière de l’amicale doit continuer à être suivie de très près. 

 

 

3 - Propositions de partenaires  

 

 a/ Vélos cargos 

 
Le groupe La Poste propose des vélos de facteurs reconditionnés par une entreprise d’insertion. 

Ces vélos pourraient être mis à disposition pour ceux qui le souhaitent pour 1 600 € TTC. 

Ce sont des vélos électriques décrits comme robustes, fiables, confortables, entièrement repeints (choix de 

couleurs),  révisés et bénéficiant d’une garantie, qui pèsent environ 25 kg. Ils sont livrés, sur commande, à 

l’établissement de La Poste du Passage d’Agen. 

Pour celles et ceux qui seraient intéressés, vous pouvez prendre contact avec : 

 
Audrey HEBERT 
Responsable Développement Nouveaux Services 
BRANCHE SERVICES-COURRIER-COLIS 
DIRECTION DES VENTES ENTREPRISES ATLANTIQUE 
ZAC DU POT AU PIN 
8 CHEMIN SAINT RAYMOND 
33629 BORDEAUX CEDEX 9 
+33 (0)7 85 30 65 91 
 
audrey.hebert@laposte.fr 

 

 

 b/ Amicale française des coureurs de fond  

 

Pour les sportifs d’entre nous, l’association AFCF (Amicale Française des Coureurs de Fond) organise des 

séjours à l'étranger autour de la course à pied. Leur programmation comprend les Marathons Abbott de 

Berlin, Londres, Chicago et New York, mais elle est en mesure également de construire pour les groupes, 

un programme spécial pour toute course dans le monde en plus de celles qu’elle programme chaque année. 



Une documentation sera à la disposition de ceux qui seraient intéressés sur simple demande auprès de 

l’amicale ou sur son site. 

 

 c/ Agence Havas Voyages 

 

Cette agence s’est longtemps occupée des déplacements du personnel du département. Son activité s'est 

depuis réorientée vers le tourisme de loisirs : séjours, circuits, croisières, sur-mesure, autotours... 

 

Elle propose un partenariat pour que les adhérents aient accès à des tarifs préférentiels. Ils pourront 

bénéficier de réductions allant jusqu'à 10% pour leurs voyages personnels. Cette agence sera rajoutée sur 

le flyer des commerçants. 
 
Vous trouverez sur le site de l’Amicale une présentation de l’agence et de son offre. 

 

 

4 - Garorock 
 

Cette année, nous avons 346 commandes de billets toute catégorie confondues contre 323 l’an dernier. 

 

 

5 - Questions diverses 
 

Des billets pour le Puy du Fou vous seront prochainement proposés à tarifs préférentiels CE. 

 

Le voyage 2025 a été retenu. Ce sera Malte (8 jours / 7 nuits) et il sera programmé au printemps. Dès que 

le programme sera finalisé, nous ne manquerons pas de vous adresser les informations ainsi que le bulletin 

d’inscription. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 h 30. 

 

=*=*=*=*=*= 


